

En reunión de Consejo Asesor de INDAP:

Dirigentes plantean problemas y diversas realidades de pequeños agricultores de O'Higgins

Los mortales ataques de perros al ganado de pequeños productores, las emergencias por el cambio climático, falta de acceso al agua y a la tierra, alza de los insumos agrícolas, problemas para comercializar los productos y varias otras dificultades e inquietudes plantearon los dirigentes y representantes de las y los pequeños agricultores de la región de O'Higgins, en la última reunión ampliada del Consejo

Asesor Regional (CAR) de INDAP, que se efectuó en la comuna de Placilla.

En la jornada participaron los dirigentes que integran el Consejo Asesor y también los dirigentes de los diez Comités de Agencia de Área (CADA), que representan a agricultores usuarios de INDAP de las 33 comunas de la región; lo que permitió conocer las diferentes realidades de la Agricultura Familiar Campesina de O'Higgins.

La actividad comenzó con el saludo de la presidenta del Consejo Asesor Regional, Mónica Rodríguez; y las palabras del Seremi de Agricultura, Cristian Silva; y del director regional de INDAP, Braulio Moreno. Ambas autoridades destacaron la relevancia de esta instancia de participación para los representantes de los agricultores. La reunión contó también con la presencia de la Seremi de Desarrollo



Social y Familia, Nayadeth Ahumada; jefes de agencias de área y otros funcionarios de INDAP.

También participaron profesionales del SAG, quienes expusieron sobre las acciones que se están desarrollando para erradicar la mosca de la fruta.

A continuación, intervino el productor Fernando Huerta, presidente de la Mesa Nacional de Jóvenes Rurales e integrante de la mesa regional de O'Higgins. Huerta indicó que ya se han realizado dos encuentros provinciales de jóvenes rurales para conocer la realidad de los diferentes territorios y en base a esta información elaborar una propuesta, consolidar una agenda y una estrategia de adaptación al cambio climático. "Vamos a presentar las propuestas a la autoridad y a la institucionalidad", indicó el líder de los jóvenes rurales.

La jornada continuó con la exposición de cada uno de las y los representantes de las diez agencias de área, quienes dieron a conocer las principales problemáticas e inquietudes de los agricultores de sus respectivas comunas.

FORTALECER LA AGRICULTURA FAMILIAR CAMPESINA

La presidenta del Consejo Asesor Regional, Mónica Rodríguez, hizo un positivo balance de la jornada; resaltando que "hubo una participación efectiva de todos los representantes de las 10 áreas de la región, quienes tuvieron la oportunidad de dar a conocer las inquietudes y problemas, desde sus diferentes territorios".

El director regional de INDAP, Braulio Moreno, señaló que la reunión ampliada fue un espacio para escuchar a los representantes de las y los agricultores, conocer de primera fuente sus problemas e inquietudes; y a la vez informar algunas de las acciones que el gobierno está impulsando a través de INDAP para fortalecer la Agricultura Familiar Campesina e Indígena. Asimismo, Moreno respondió a varias de las consultas y planteamientos de los dirigentes.

En tanto, el Seremi de Agricultura, Cristian Silva, indicó que "el Presidente Gabriel Boric, a través de su ministro, nos ha mandado a siempre estar en terreno, a que las políticas públicas y cómo éstas se desarrollan a través de las instituciones del Estado, en este caso INDAP, siempre sea en conversación y en consulta con los agricultores que son los beneficiarios de nuestras políticas y acciones". Agregó que "estos espacios nos permiten saber cómo estamos avanzando y si realmente vamos en la línea de las necesidades de la gente que habita los territorios rurales. Y desde ahí se agradece la gestión del INDAP, la gestión del director regional y, especialmente de quienes representan hoy en día a nuestros agricultores de los diversos territorios de nuestra región".